

Beschlüsse der Gemeindeversammlung

Die Gemeindeversammlung vom 5. Dezember 2016 genehmigte das neue Feuerwehrreglement und das Budget 2017 ohne Gegenstimme und wählte Monika Bernhard zur neuen Einwohnerpräsidentin für die Amtsdauer 2017-2020.

Die von 178 Stimmberechtigten besuchte Gemeindeversammlung hiess zu Beginn die Jungbürgerinnen und Jungbürger willkommen. Die Angehörigen des Jahrgangs 1988 erhielten vom Einwohnerpräsidenten Uli Scheidegger vorgängig Informationen zur Gemeinde und zur Bundesverfassung.

Die Gemeindeversammlung genehmigte ohne Gegenstimme das neue Feuerwehrreglement. Die alte Fassung von 2002 wird ersetzt, das neue Reglement aktualisiert auf die Kernpunkte beschränkt und der Gemeinderat erlässt eine Verordnung als Ausführungsbestimmung.

Das Budget 2017 wurde ohne Gegenstimme genehmigt. Es rechnet mit einem Defizit im Gesamthaushalt von Fr. 75'465 Franken bei unveränderten Gebührenansätzen und Steueranlagen (1,45) sowie Nettoinvestitionen von 6,4 Mio Franken.

Die Versammlung wurde über den Stand der Schulprojekte mit der geplanten Schulraumerweiterung auf der Lee-Anlage und dem bevorstehenden vorgezogenen Ausbau der Tagesschule informiert.

Zur neuen Einwohnerpräsidentin wurde Monika Bernhard, dipl. Bäuerin vom Seehof gewählt. Sie erhielt 88 Stimmen. Der Gegenkandidat Hans-Jakob Stricker erzielte 79 Stimmen und wurde in stiller Wahl zum Vizepräsidenten gewählt.

Gemeinderatspräsident Hansueli Kummer wurde nach 16 Jahren im Gemeinderat und 12jähriger Amtsdauer als Gemeinderatspräsident geehrt. Weiter wurden Thomas Siegenthaler nach vier jähriger Amtszeit aus dem Gemeinderat, Uli Scheidegger als zurücktretender Einwohnerpräsident und Paul Jeannerat nach 16 Jahren im Amt als Einwohnervizepräsident verabschiedet.

Hansueli Kummer und Uli Scheidegger wurden von der Gruppe Uschön-bewegt mit dem Uschön Award ausgezeichnet, ebenso Dominic Lehmann als Feuerwehrkommandant, Peter Gurtner als Präsident des Samaritervereins, der Konzertchor Cantissimo in seinem 25jährigen Jubiläumsjahr und das erfolgreiche Satus U20 Elite Korbball-Damenteam mit Trainer Patrick Baumann nach dem errungenen Schweizermeistertitel.